



Regionaljournal Steiermark



Zwei Verletzte nach Flucht mit Quad in Knittelfeld

In der Nacht auf Samstag entzog sich ein Quad-Lenker einer Verkehrsanhaltung. In weiterer Folge kam er von der Straße ab. Der Lenker sowie der Beifahrer erlitten schwere Verletzungen.

Ein 19-jähriger Murterer dürfte unbefugterweise das Quad einer Bekannten in Betrieb genommen und damit ohne Lenkberechtigung gegen 01:00 Uhr mit stark überhöhter Geschwindigkeit unterwegs gewesen sein. Der Lenker entzog sich einer allgemeinen Verkehrsanhaltung und kam in weiterer Folge in einer Linkskurve von der Straße ab und touchierte eine Gartenmauer.

Dabei wurde sein 19-jähriger Beifahrer vom Quad geschleudert und schwer verletzt. Er wurde ins LKH Judenburg gebracht. Der Quad-Lenker setzte seine Fahrt fort und kollidierte mit einem Parkautomaten. Der Murterer flüchtete zu Fuß. Als er schließlich angehalten wurde, wurde festgestellt, dass er keine gültige Lenkberechtigung besaß und eine geringe Menge Marihuana bei sich hatte. Da er verletzt war, wurde er ebenfalls ins LKH Judenburg gebracht.

